

令和4年12月8日

各位

社会福祉法人晋栄福祉会
特別養護老人ホーム高山ちどり別館

当施設の新型コロナウイルス陽性に関するお知らせ（第3報）

平素は当施設の運営に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。
この度の当施設関係者において新型コロナウイルス感染症発生により、入居者様及びご家族様、関係する多くの皆様に多大なるご心配とご迷惑をお掛けしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

12月6日(火)より新たに3名の入居者様の発熱を確認し、抗原検査の結果2名が陽性、1名は陰性と判明致しました。

新たに陽性の判明した入居者様につきましても、保健所の指示のもと随時体調を確認させていただき居室で療養中です。

現在のところ、12月16日まで健康観察期間となりますが、今後の状況次第で期間が延長する可能性があります。また、期間中の該当ユニットの面会（WEB・窓越し）を中止とさせていただきます。

皆様におかれましては、大変ご心配をおかけいたしますが、所轄保健所の指導の下、引き続き感染防止に向けて対処して参りますので、なにとぞご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

以上